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CREER EN TI

AMBIENTACIÓN
Hoy es 2º Domingo de Pascua, hago silencio para dejar que llegue 
a mí tu fuerza, tu luz y tu paz Señor.
Creer,  es  ver  más  allá,  confiando  en  el  que  fue  y  es.  Hay 
evidencias  que  no  precisamos  porque  la  experiencia  sentida  y 
vivida desbordan cualquier evidencia física. 
Para creer hay que querer ver, quizás son los ojos del corazón, 
que sienten, los que pegan en este momento. El amor va más allá 
de lo evidente, lógico y razonable. Son las razones del amor y ya 
está.
Dejemos que su Palabra nos inspire en este camino de luz,  de 
Pascua, de Vida. Creo en ti Señor, que tu paz sea en mí, para que 
yo sea para el mundo.



CANTO. A FUEGO - RUAJ
https://youtu.be/CE5cp6VPFA4?feature=shared 
MÍRAME - RUAJ
https://youtu.be/BKouxXuTeME?feature=shared 

EVANGELIO – Juan 20,19-31
«Al atardecer de aquel día, el primero de la semana, estando cerradas, 
por miedo a los judíos, las puertas del lugar donde se encontraban los 
discípulos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: «La paz con 
vosotros.» Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Los discípulos 
se  alegraron  de  ver  al  Señor.  Jesús  les  dijo  otra  vez:  «La  paz  con 
vosotros. Como el Padre me envió, también yo os envío.» Dicho esto, 
sopló  sobre  ellos  y  les  dijo:  «Recibid  el  Espíritu  Santo.  A  quienes 
perdonéis  los  pecados,  les  quedan  perdonados;  a  quienes  se  los 
retengáis, les quedan retenidos.» Tomás, uno de los Doce, llamado el 
Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Los otros discípulos le 
decían: «Hemos visto al Señor». Pero él les contestó: «Si no veo en sus 
manos la señal de los clavos y no meto mi dedo en el agujero de los 
clavos  y  no  meto  mi  mano  en  su  costado,  no  creeré».  Ocho  días 
después, estaban otra vez sus discípulos dentro y Tomás con ellos. Se 
presentó Jesús en medio estando las puertas cerradas, y dijo: «La paz 
con vosotros». Luego dice a Tomás: «Acerca aquí tu dedo y mira mis 
manos; trae tu mano y métela en mi costado, y no seas incrédulo sino 
creyente». Tomás le contestó: «Señor mío y Dios mío.» Dícele Jesús: 
«Porque me has visto has creído. Dichosos los que no han visto y han 
creído.»  Jesús  realizó  en  presencia  de  los  discípulos  otras  muchas 
señales que no están escritas en este libro. Estas han sido escritas para 
que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo 
tengáis vida en su nombre».

Para profundizar en el texto (Marie-Noëlle THABUT)

Los apóstoles han recibido el Espíritu Santo el día de Pentecostés y San 
Lucas nos describe en el libro de los Hechos de los Apóstoles en qué 
consiste  la  vida  nueva  que  se  instaura  en  todas  las  primeras 
comunidades cristianas. Primera instancia, la unidad: «La multitud de 
los que se habían hecho creyentes tenía un solo corazón y una sola 
alma».  Segunda  instancia  de  este  texto:  esta  unidad  se  traduce 
concretamente en el compartir de bienes: nadie se decía propietario de 
lo que poseía, sino que lo ponía todo en común...Para los Apóstoles, la 

https://youtu.be/BKouxXuTeME?feature=shared
https://youtu.be/CE5cp6VPFA4?feature=shared


Resurrección de Cristo es “el Acontecimiento” que ha cambiado todo: 
Cristo ha Resucitado y su Espíritu, su poder de amar, está en ellos.
El Salmo 117 (118) expresa bien la lógica de Dios: «La piedra que los 
arquitectos han rechazado, se ha convertido en piedra angular.” De lo 
que parecía estar perdido, dejado a la muerte, Dios ha hecho resurgir la 
vida: «He aquí el día que hizo el SEÑOR, que sea para nosotros día de 
fiesta y de gozo». Nosotros no pensamos sólo al pasado, a la obra de 
liberación ya realizada; nosotros anunciamos todavía más la liberación 
definitiva de la humanidad: el día, en el que todo hombre sabrá que 
Dios lo ama y se dejará invadir y colmar por el Espíritu de amor.
«Grande es el misterio de la Fe. » Juan, en el capítulo 5 de su carta, 
redacta una especie de Creo al mínimum.   Se sostiene en tres puntos. 
Primer  punto,  Jesús  de  Nazaret  es  verdaderamente  Hijo  de  Dios. 
Segundo punto: Segundo punto, el creyente, el cristiano, ha nacido de 
Dios, y, a partir de ahora vive una vida nueva, una vida definitiva, una 
vida de hijo de Dios. Tercer punto: esta vida nueva consiste en amar a 
Dios y a los demás.
Este pasaje del Evangelio de Juan nos es propuesto, cada año, para el 
domingo de Pascua. Hay que creer que forma parte de los textos más 
importantes de la fe cristiana. Es preciso poner en relieve la palabra que 
recorre todas las frases «cumplimiento».  Así es, Juan hubiera podido 
comenzar  este  pasaje  con  las  palabras  que,  para  él,  son  las  últimas 
palabras  del  Cristo  en  la  cruz:  “Todo  ha  terminado”.  Para  Juan,  es 
evidente, después de la Resurrección de Cristo,  el proyecto de Dios 
para la humanidad, está cumplido»
Para  los  cristianos,  este  día  amanece en la  mañana de  Pascua;  cada 
domingo,  anunciamos  que  el  Día  del  Señor,  el  Día  de  la  Nueva 
Creación ha llegado por fin, que el designio benevolente de Dios se ha 
cumplido.  Jesús dice à sus discípulos: «Os envío», es decir: ¡se acabó 
de estar encerrados! La misión urge, el mundo muere porque no sabe 
la  verdad;  esta  verdad hacia  la  cual,  progresivamente,  con  toda 
paciencia, el Espíritu conduce la humanidad.

Pistas para la oración
- ¿Qué puertas están cerradas y necesitas abrir en tu vida?
- “La paz con vosotros. Como el Padre me envió, también yo os 
envío”, ¿Cómo resuena esta afirmación en tu vida?
- ¿A qué te envía este texto?

MÚSICA AMBIENTAL. THE WATER IS WIDE



https://youtu.be/yT1V9Tsesww?si=EhkLrbSybknywHL9 

EL AMOR ES EVIDENTE
A veces en lo evidente 
buscamos evidencias.
Experimentemos
la alegría del Resucitado, 
que vive, está.
Experimentemos
la paz que trae
el reencuentro.
Experimentemos
ser enviados 
como Él es enviado,
hagamos experiencia
de la Presencia.
Seamos buena noticia.
Nacidos a la vida nueva,
una intensa vida de amor.
Creer sin haber visto,
va más allá de las evidencias.
Tan solo ver heridas.
Querer ver mejor.
No quedarnos en la 
demostración.
Tampoco en cosas
extraordinarias.

Permitamos que 
el Espíritu nos toque.
Miremos la vida con
confianza y apertura.
Que en la nuestra
prevalezca la confianza 
y no la duda.
El amor es evidencia.
Cuando me dejo 
llevar por su inspiración 
todo cambia.
Reconocerte en cada
persona, cualquiera que sea.
Acogerte en cada 
persona, quien quiera 
que sea.
Escuchar en cada 
palabra venga de
donde venga.
Mirarte en cada rostro
tenga la forma que tenga.
Seguirte y ser
un poco Tú, a tu estilo,
con gestos y palabra.

CANTO. SI TÚ QUIERES - RUAJ
https://youtu.be/dTv5uI_DRFo?si=acOLgPq546dVdHkk 
DE PUERTAS ADENTRO – ARRICIBITA
https://youtu.be/NpBmWoUhuhE?si=SA3jawsMNn1VT65d 
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